



GOBIERNO DE
MÉXICO



Vocería de la Guardia Nacional
Comunicado de prensa 130/Estatal
Ciudad de México, 27 de agosto de 2024

EN JALISCO, GUARDIA NACIONAL ASEGURA POSIBLE COCAÍNA OCULTA EN BOTE DE SUPLEMENTO ALIMENTICIO

- El hallazgo se registró en la Nueva Central Camionera de Tlaquepaque

En cumplimiento de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública y para contribuir a la Estrategia Nacional de Prevención de Adicciones Juntos por la Paz, en el estado de Jalisco, un binomio canino de la Guardia Nacional (GN) detectó posible cocaína, oculta en un bote de suplemento alimenticio, que tenía como destino un domicilio en la Ciudad de México.

Como parte de las acciones estratégicas para evitar el trasiego y la distribución de narcóticos, divisas o armas de fuego, guardias nacionales, con apoyo de un ejemplar canino, realizaban rastreos preventivos en la Nueva Central Camionera de Tlaquepaque.

En el área de andenes, los integrantes de la Guardia Nacional se aproximaron a diversos paquetes que estaban listos para ser enviados, donde el ejemplar canino se interesó por una caja de cartón, ante la cual mostró un cambio de conducta que indicaba la posible presencia de un objeto o sustancia ilícita.

Al inspeccionar la caja, cuyo destino era un domicilio en la Ciudad de México, localizaron en el interior un bote de suplemento alimenticio que ocultaba dos bolsas transparentes con dos barras de posible cocaína.

El envío, junto con la probable droga, fue asegurado y puesto a disposición ante la agencia del Ministerio Público Federal en la entidad, para continuar las investigaciones correspondientes.

Con estas acciones, la Guardia Nacional refrenda el compromiso con la ciudadanía de inhibir en el país la distribución de todo tipo de sustancias que afecten la salud de la población.

#LaGuardiaNacionalEstáContigo

